

SPOA para viviendas

Descripciones de los programas de vivienda

Vivienda sin licencia

Programas de vivienda de apoyo (SHP): estos programas operan apartamentos dispersos seleccionados y arrendados por los propios consumidores. Los programas de vivienda de apoyo dan asistencia para el pago de alquiler y servicios de apoyo. El personal presta servicios diseñados para ayudar a los consumidores a obtener o refinar las competencias necesarias para una vida más independiente y una mayor autosuficiencia. El personal generalmente se reúne con el consumidor al menos una vez al mes, según las necesidades individuales del consumidor.

Se espera que los consumidores desarrollen objetivos individuales que se centren en vivir de forma más independiente. La duración típica de la estancia es de 3-4 años. Las remisiones se coordinan mediante el Punto Único de Acceso para Adultos. Los programas de vivienda de apoyo financiados por la Oficina de Salud Mental del Estado de Nueva York requieren la verificación de un deterioro significativo en el funcionamiento por una discapacidad mental. Los programas de vivienda de apoyo permanente financiados por HUD también requieren la verificación de la falta de vivienda en el momento de la admisión. HUD define la falta de vivienda como estar en un lugar no destinado a la habitación humana, en un refugio de emergencia o programa de vivienda de transición destinado exclusivamente a personas sin casa o que huyen de la violencia doméstica o la trata de personas. La demanda de estos programas generalmente excede la disponibilidad de camas abiertas; las remisiones se colocan en una lista de espera priorizada por una puntuación de riesgo generada automáticamente por las circunstancias registradas en la remisión de SPOA. El coordinador de vivienda del Condado de Erie y el coordinador asistente de vivienda facilitan este proceso.

Los proveedores del Programa de Vivienda de Apoyo incluyen Transitional Services, Inc.; Living Opportunities of DePaul; BestSelf Behavioral Health; Spectrum Human Services; Southern Tier Environments for Living; Buffalo Federation of Neighborhood Centers; Restoration Society, Inc, y WNY Veteran Housing Coalition.

Intervención en tiempo crítico (CTI): estos son programas de administración de casos orientados a objetivos que apoyan la transición a una vivienda fuera de un entorno institucional como un hospital, prisión, cárcel, centro de tratamiento de abuso de sustancias o refugio para personas sin casa. Ofrece un mes de asistencia financiera para el costo de la vivienda. Los siguientes meses se centran en ayudar a los participantes a construir su sistema de apoyo y lograr metas centradas en la persona. Es un programa de seis meses para personas que experimentaron la falta de vivienda y están en transición de una institución y un programa de doce meses para quienes están en transición de un centro de tratamiento de abuso de sustancias.

Restoration Society, Inc. facilita el programa CTI para personas sin casa y BestSelf Behavioral Health opera el programa CTI para personas en transición de los centros de tratamiento por abuso de sustancias.

Servicios de vivienda de emergencia (EHS): este es un entorno de diez camas para personas con enfermedades mentales graves que también no tienen casa. Los servicios se centran en la transición de las personas sin casa a una vivienda permanente.

Vivienda con licencia

Residencias comunitarias supervisadas: los **SCR** son centros de atención congregada (casas grupales) que albergan de 8 a 24 residentes de 18 años o más. Estos programas se consideran de naturaleza transitoria y de rehabilitación, ya que el objetivo del residente es mudarse a un entorno de vida menos restrictivo en un plazo de 24 meses. Las habitaciones con frecuencia se comparten, pero algunos programas tienen habitaciones individuales. Los residentes participan en el mantenimiento de la casa, que incluye la planificación y preparación de comidas. Se dan actividades recreativas. Algunas casas grupales incluyen un apartamento de capacitación adjunto (TSI) para residentes listos para probar competencias de vida independiente. El personal está en el lugar las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Los servicios de SCR los presta la Federación de Centros Vecinales de Buffalo, DePaul Community Services, Southern Tier Environments for Living y Transitional Services, Inc.

Residencias comunitarias supervisadas para adultos mayores: **SSCR** opera de la misma manera que las residencias comunitarias supervisadas, pero son para consumidores de más de 55 años. Se anima a los residentes a identificar objetivos de vida independiente, pero se pone menos énfasis en mudarse a un apartamento. Los SSCR los ofrece Greenwood Residences (todas habitaciones individuales), Southern Tier Living Environments y Transitional Services, Inc.

Apartamentos de tratamiento/supervisados: **TSA** ofrece viviendas de transición en apartamentos compartidos de una, dos y tres habitaciones en la comunidad. Los apartamentos están en un solo sitio que tiene personal en el sitio las 24 horas del día, los 7 días de la semana o apartamentos dispersos que el personal visita de 3 a 7 días a la semana y están de guardia para emergencias las 24 horas del día, los 7 días de la semana. El personal presta servicios diseñados para ayudar a los residentes a obtener o refinar las competencias necesarias para una vida independiente. Algunos programas dan estipendios en efectivo para comestibles y ropa. Se espera que los residentes desarrollen metas individuales que se centren en vivir de manera más independiente. La duración típica de la estancia es de 18 a 24 meses. Los servicios de vivienda de la TSA los presta la Federación de Centros Vecinales de Buffalo, DePaul Community Services y Transitional Services, Inc.

Vivienda MICA Housing: **MICA** son programas de casas grupales y apartamentos de tratamiento capaces de ofrecer personal y servicios especializados para los consumidores diagnosticados con un trastorno por adicciones y una discapacidad psiquiátrica. Las casas grupales de MICA las opera Transitional Services, Inc. Transitional Services, Inc. también opera un programa de apartamentos supervisados de 10 camas para MICA. Hay habitaciones individuales disponibles.

Vivienda para adultos jóvenes: **YAH** es un programa de casas grupales y vivienda con apoyo que presta servicios especializados para personas de 18 a 21 años de edad que están en transición de instalaciones de tratamiento residencial o entornos de vida congregados para adolescentes. Los servicios son similares a otros entornos de grupo.

Hay capacidad de personal para prestar servicios más intensivos a las personas que participan en el componente de vivienda con apoyo del programa. Los servicios de YAH los presta Transitional Services, Inc.

Ocupación de habitación individual: los **SRO** dan viviendas diseñadas específicamente para ofrecer viviendas permanentes en un entorno enriquecido con servicios. Estos programas están destinados a dar vivienda y servicios para personas capaces de vivir de forma independiente. Un equipo de servicios sociales presta servicios en el lugar que incluyen administración de casos, grupos interactivos, actividades, administración de medicamentos, administración de dinero y vinculación vocacional. La vivienda SRO la ofrece DePaul Community Services.

Vivienda de salud mental que no es de Erie SPOA

Centros de atención residencial para adultos: **RCCA** ofrece instalaciones de apoyo de atención congregada para atención de transición. Los RCCA están diseñados para trabajar con personas que necesitan actividades más enfocadas de capacitación en competencias de la vida diaria y otros servicios de rehabilitación. El personal está en el lugar las 24 horas del día, los 7 días de la semana, y el personal de enfermería está disponible 5 días a la semana. El RCCA lo opera BPC.

Residencias comunitarias operadas por el estado: **SOCR** son residencias comunitarias operadas por el Centro Psiquiátrico de Buffalo, generalmente para facilitar la transición de los pacientes del centro psiquiátrico a la vida comunitaria.

Cuidado familiar: **FC** ofrece vivienda para hasta cuatro adultos con una familia no relacionada en la comunidad. Los proveedores ofrecen apoyo, habitaciones amuebladas, comidas, compañía y seguridad. La familia anfitriona también presta servicios de supervisión, lavandería, limpieza y administración de medicamentos las 24 horas. El Programa de Atención Familiar lo opera el Centro Psiquiátrico de Buffalo.